
Anlage 1 

 

zum Protokoll der Sitzung des Ortsrates Ramlingen-Ehlershausen am 24.09.2019 

 

 

Einwohnerfragestunde (vor Beginn der Sitzung) 

 

 

 

1. K 117 Zufahrt Biowaldbad 

 

Ein Einwohner erkundigte sich nach dem Sachstand zum Antrag auf Reduzierung 

der Höchstgeschwindigkeit auf 70 km/h. 

 

Antwort der Abteilung Tiefbau über das Protokoll: 

Der Antrag auf Reduzierung der Höchstgeschwindigkeit auf 70 km/h wurde bei 

der Verkehrsbehörde der Region Hannover gestellt. Bisher liegt noch keine Ant-

wort vor. Die Fachabteilung hat bereits nachgefragt. 

 

2. Sanierung Ehrendenkmal 

 

Ein Einwohner warf erneut die Frage der Standsicherheit des Ehrenmals auf. Er 

und einige aktive Alterskameraden der Feuerwehr würden sich gern um die Pflege 

dort kümmern (Unkrautbeseitigung usw.). Herr Kugel erklärte, dass die Gebäu-

dewirtschaft einen Ortstermin mit dem Ortsrat plane, um das weitere Vorgehen 

zu besprechen und er gern teilnehmen könne. Der Einwohner bat darum, diesen 

Termin vor der Veranstaltung am Volkstrauertag anzuberaumen. 

 

Antwort der Abteilung Gebäudewirtschaft über das Protokoll:  

Zu einem Termin am 17.10.2019 wurde eingeladen. 

 

3. Anbindung RegioBus an Zugfahrplan 

 

Ein Einwohner kritisierte erneut, dass die Taktung der Busabfahrtzeiten zu den 

Ankünften der Züge zu knapp bemessen sei und bat darum, sich bei der RegioBus 

Hannover GmbH für eine bessere Taktung der Linien und deren Ausbau einzuset-

zen. 

 

Antwort der Abteilung Stadtplanung über das Protokoll: 

Die RegioBus Hannover GmbH wurde entsprechend angeschrieben. 


